

より良い学校づくりを

新宮市 城南中で生徒総会

新宮市立城南中学校（中田善夫校長、生徒181人）生徒会（玉置七彩会長）は19日、同校体育館で令和元年度生徒総会を開いた。

社会に目を向け、より良い学校づくりを生徒自らが樹立することを目的に40年以上続いている。昨年度の活動や決算報告、本年度の活動案や意見、要望について報告、提案などがあり、出された意見や要望は校長に提出され職員会議などで検討する。

同会は本年度の活動目標を「全員が楽しめる学校」とし▽笑顔でありさつ▽ルールを守る▽校訓を大切にーを宣言。玉置会長は全校生徒に対し「新しい行事を実行するために、皆さんもご協力お願いします」と呼び掛けた。各専門部委員会からは「細かい所まで掃除をする」「体操をてきぱきとする」「本を通して学年関係なく仲良くできるような図書室にする」などの目標が挙がった。

各専門部や学校への要求・要望は「棒雑巾を増やしてほしい」「本の貸し出し期間を延ばしてほしい」「校内放送時の音を大きくしてほしい」「帽子や日傘での登校を許可してほしい」などで討論と決議が行われた。

(榮本康人)



生徒からさまざまな要望が出された=19日、新宮市立城南中学校